



## Yáñez, Adán Augusto y Sergio

En Veracruz “NO SE HAGAN BOLAS”... La llegada de César Yáñez a la Secretaría de Gobernación tiene dos motivos, una “apuntalar” la candidatura Presidencial de Adán Augusto López y buscar que el ex subsecretario, Rabindranath Salazar, busque ser gobernador en Morelos... Y tiene que irse ahora a componer a MORENA del desastre político que ha sido Cuauhtémoc Blanco como gobernador... Pero al que más beneficia esto en Veracruz es al diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna....

<https://nvnoticias.mx/index.php/2022/06/30/cesar-yanez-adan-augusto-y-sergio-gutierrez/>